

# NEWS

## Cooling System, Kapolsek Mataram Lakukan Penggalangan dan Silaturahmi Ke Kaling Karang Genteng

Syafruddin Adi - [MATARAM.NEWS.OR.ID](http://MATARAM.NEWS.OR.ID)

Sep 15, 2024 - 06:37



*Kapolsek Mataram saat Cooling system di Kediaman Kaling Karang Genteng, Sabtu (14/09/2024)*

Mataram NTB - Untuk menciptakan Situasi Kamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., melakukan kegiatan

Penggalangan dan silaturahmi dengan Kepala Lingkungan Karang Genteng, Kelurahan Pagutan, Kec. Mataram, Kota Mataram, Sabtu (14/09/2024).

Kegiatan tersebut dalam rangka Cooling system yang dilakukan Polsek Mataram Polresta Mataram dengan tujuan mewujudkan Pilkada Serentak 2024 di Kota Mataram berlangsung sukses, aman tanpa adanya gangguan keamanan.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., kepada media ini mengatakan kegiatan Cooling System merupakan strategi kepolisian dalam mengantisipasi timbulnya gangguan di tengah masyarakat. Dengan Cooling System diharapkan persoalan dan permasalahan yang muncul di tengah masyarakat dapat segera diketahui dan ditindaklanjuti sehingga dapat mengantisipasi munculnya permasalahan dan persoalan yang lebih besar.

“Adanya persoalan dan permasalahan di tengah masyarakat biasanya akan semakin besar jika tidak dengan segera ditindaklanjuti, oleh karena itu Cooling system ini salah satu tujuannya mencegah timbulnya permasalahan yang akan mengganggu Kamtibmas, “Kata Pria yang kerap disapa Mulyadi ini.



Pada kegiatan penggalangan dan silaturahmi yang dilakukan Kapolsek Mataram disamping dapat berdialog dengan Kepala Lingkungan Karang Genteng Abdul Aziz untuk mengajak bersama-sama memelihara situasi Kamtibmas, Kapolsek Mataram pada kesempatan itu juga berkesempatan bertemu dan bersilaturahmi dengan Salah satu Anggota DPRD Kota Mataram dari Partai Gerindra Haris Maulana.

“Pada kesempatan itu selalu Kapolsek, Saya mengajak kepada Kedua tokoh tersebut untuk membantu Kepolisian menjaga keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan tahapan-tahapan Pilkada 2024,” ucapnya.

Ia menyampaikan terimakasih kepada Kedua tokoh yang ditemuinya tersebut atas peran sertanya terhadap terciptanya Kamtibmas yang kondusif selama ini khususnya di lingkungan Karang Genteng, sehingga aktivitas masyarakat dapat berjalan dengan lancar.

“Kita berharap Pelaksanaan Pilkada di Lingkungan Karang Genteng ini nantinya dapat berlangsung dengan aman, lancar dan Damai, “ Pungkasnya. (Adb)